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協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第64号の編集について 

（１）掲載記事の校正について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

３ その他 

（１）今後のスケジュールについて 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主査 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

吉井会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 64号の編集について」

を議題として協議し、第３稿の出稿に向けて意見が交わされ、今後の編集記事の校正につい

ては正副会長に一任することとした。 

次に、「議会放送について」を議題として協議し、予算・決算特別委員会（分科会）の放送

経費の見直しについて協議を行った。委員からの意見が賛否両論であったため、本日の協議

内容を各会派（各部屋）へ一旦持ち帰った上で、今後検討していくこととし、分科会を終了

した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第64号の編集について 

（１）掲載記事の校正について 

第64号の記事構成について、各委員から出された意見を元に修正することとし、今後

の字句の精査や校正については正副会長に一任された。 

 

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

事務局から議会放送の経費について説明があった。現状は、本会議及び予算・決算特

別委員会（全体会）については、本会議場で事務局が撮影し、データを業者に納品、放

送を依頼し、１日につき13,750円。予算・決算特別委員会（分科会）については、委員

会室で業者が撮影したものを業者が編集し放送、１日につき231,000円となっている。こ

の予算・決算特別委員会（分科会）の金額は過去にも委員から経費の見直しを検討して

はどうかとの意見もあり、本日改めて議会放送を視聴し、協議を行った。 

委員からは、経費をかけてでも視聴者に興味を持ってもらうためには現状のままとす

るのがいいのではないかとの意見、費用対効果を考えると見直しが必要なのではないか

との意見、必要なのは映像の質より議論の中身であり、YouTubeの放送でも事が足りるが、

地元業者の育成という考えもあるとの意見、分科会方式そもそもの考え方や会議日程を

詰めるなどの工夫をし、経費圧縮を図る方法もあるとの意見があった。業者との金額交

渉を求める意見もあり、本日の議論が賛否両論であったため、本日の協議の内容を各会

派（各部屋）で情報を共有いただき、今後検討していくこととなった。 

 

３ その他 

 （１）今後のスケジュールについて 

   事務局から、今後の当分科会のスケジュールの説明があり、次回は９月定例会の初日

に開催することとなった。また、次号の議会だよりの表紙は、９月定例会中に議場で集

合写真を撮ることが予定されているため、その写真を採用することとなった。 
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上記署名する。 

 

 令和３年８月２日 

 

会  長 


